
ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ 

о Пленуме Центрального Комитета 
Коммунистической партии Советского Союза

13 июля 1970 года состоялся Пленум Центрального Комитета Комму
нистической партии Советского Союза.

Пленум рассмотрел вопрос о созыве очередного XXIV съезда КПСС. 
По этому вопросу на Пленуме выступил Генеральный секретарь ЦК 

КПСС тов. Л. И. Брежнев.
Пленум ЦК рассмотрел также вопросы первой сессии Верховного Совета 

СССР восьмого созыва.

О созыве очередного XXIV съезда КПСС
Постановление Пленума ЦК КПСС, принятое 13 июля 1970 года
1. Созвать очередной XXIV 

съезд КПСС в марте 1971 года.
2. Утвердить следующий поря

док дня съезда:
1) Отчетный доклад Цент
рального Комитета КПСС— 
докладчик Генеральный сек

ретарь ЦК КПСС тов. 
Брежнев Л. И.

2) Отчетный доклад Цент
ральной ревизионной ко
миссии КПСС — доклад
чик председатель ревизи

онной комиссии тов. Сизов
Г. Ф.

3) Директивы XXIV съезда 
КПСС по пятилетнему 
плану развития народного 
хозяйства СССР на 
1971 — 1975 годы — док
ладчик Председатель Со
вета Министров СССР 
тов. Косыгин А. Н.

4) Выборы центральных ор
ганов партии.

3. Установить следующие нор
мы представительства на XXIV 
съезд КПСС: один делегат с ре
шающим голосом от 2.900 членов 
партии и один делегат с совеща
тельным голосом от 2.900 канди

датов в члены партии.
4. Делегаты на XXIV съезд 

КПСС избираются согласно Уста
ву партии закрытым (тайным) го
лосованием на областных, крае
вых партийных конференциях и 
съездах компартий союзных рес
публик. Выборы делегатов на 
съезд КПСС от компартий Украи
ны, Беларуссии, Узбекистана и 
Казахстана производятся на об
ластных партийных конференци
ях.

Коммунисты, состоящие в пар
тийных организациях Советской 
Армии, Военно-Морского Флота,

внутренних и пограничных войск, 
избирают делегатов на XXIV 
съезд КПСС вместе с соответству
ющими территориальными пар
тийными организациями на обла
стных, краевых партконференциях 
или съездах компартий союзных 
республик.

Коммунисты, состоящие в пар
тийных организациях частей Со
ветской Армии и Военно-Морско
го Флота, находящихся за грани
цей, избирают делегатов на XXIV 
съезд КПСС на партийных кон
ференциях соответствующих вой
сковых соединений.

Сессия Верховного Совета СССР
14 июля 1970 года открылась пер

вая сессия Верховного Совета СССР 
восьмого созыва.

В 10 часов утра в Кремле, в зале 
заседаний палат Верховного Совета 
СССР, состоялось первое заседание 
Совета Союза. По предложению де
путата Артоболевского И. И., высту
пившего по поручению Совета Старей
шин, сессию открывает один из ста
рейших депутатов Совета Союза Фе
дин К. А.

Затем Совет Союза приступает к 
избранию Председателя Совета Союза 
и его заместителей.

Председателем Совета Союза из
бран депутат Шитиков А. П., замести
телями председателя Совета Союза— 
депутаты Гасанова Ш. М., Патон 
Б. Е., Джумаев А., Расулов Д.
_ Совет Союза по предложению депу
тата Романова Г. В., выступившего 
по поручению Совета Старейшин, ут
вердил регламент раздельных и сов
местных заседаний Совета Союза и 
Совета Национальностей.

Совет Союза избрал Мандатную 
комиссию в составе 31 депутата. 
Председателем Мандатной комиссии 
избран депутат Титов В. Н.

В 12 часов дня в зале заседаний 
палат Верховного Совета СССР со
стоялось первое заседание Совета На

циональностей. По предложению де
путата Корнейчука А. Е., выступив
шего по поручению Совета Старей
шин, сессию открывает один из ста 
рейших депутатов Совета Националь 
ностей депутат Скобельцын Д. В.

Затем Совет Национальностей при
ступает к избранию председателя Со
вета Национальностей и его замести
телей.

Председателем Совета Националь
ностей избрана депутат Насриддинова 
Я. С., заместителями председателя 
Совета Национальностей — депутаты 
Залиев Е. 3., Лобанок В. Е., Рысмам- 
бетова У. К., Тихонов Н. С.

Совет Национальностей по предло
жению депутата Страутманиса П. Я., 
выступившего по поручению Совета 
Старейшин, утвердил регламент раз
дельных и совместных заседаний Со
вета Союза и Совета Национально
стей.

Совет Национальностей избрал Ман
датную комиссию в составе 31 депу
тата. Председателем Мандатной ко
миссии избран депутат Шевченко В. В.

На раздельных заседаниях палат 
по предложению депутатов Медунова 
С. Ф. и Мацкевичуса К. И., выступив
ших по поручению Совета Старейшин 
палат, утверждена следующая повест
ка дня:

1. Избрание мандатных комиссий 
Совета Союза и Совета Национально
стей.

2. Об образовании постоянных ко
миссий Совета Союза и Совета Наци
ональностей.

3. Об утверждении Указов Прези
диума Верховного Совета СССР.

4. Избрание Президиума Верховно
го Совета СССР.

5. Образование Правительства 
СССР — Совета Министров СССР.

6. О Проекте Основ законодатель
ства Союза ССР и союзных 'респуб
лик о труде.

Определен также порядок рассмот
рения вопросов, включенных в пове
стку дня.

В 3 часа дня в зале заседаний па
лат состоялось второе заседание Со
вета Союза. Председательствует 
председатель Совета Союза Шитиков 
А. П.

Совет Союза заслушал доклад 
председателя Мандатной комиссии 
депутата Титова В. Н. о результатах 
проверки полномочий депутатов, из
бранных в Совет Союза Верховного 
Совета СССР восьмого созыва. При
нимается следующее постановление:

«Заслушав доклад Мандатной ко
миссии, Совет Союза постановляет:

На основании статьи 50 Конституции

(Основного Закона) СССР, в соответ
ствии с представлением Мандатной 
комиссии, признать полномочия 767 
депутатов Совета Союза, избранных 
по всем избирательным округам».

Затем Совет Союза принимает по
становление об образовании постоян
ных комиссий палаты.

В 5 часов вечера в зале заседаний 
палат под председательством предсе
дателя Совета Национальностей На- 
сриддиновой Я. С. состоялось второе 
заседание Совета Национальностей. 
Совет Национальностей заслушал до
клад председателя Мандатной комис
сии депутата Шевченко В. В. о ре
зультатах проверки полномочий де
путатов, избранных в Совет Нацио
нальностей Верховного Совета СССР 
восьмого созыва. Принимается следу
ющее Постановление:

«Заслушав доклад Мандатной ко
миссии, Совет Национальностей по
становляет:

На оснований статьи 50 Конститу
ции (Основного Закона) СССР, в со
ответствии с представлением Мандат
ной комиссии, признать полномочия 
750 депутатов Совета Национально
стей. избранных по всём избиратель
ным округам».

Затем Совет Национальностей 
принимает Постановление об образо
вании постоянных комиссий палаты.

014 ИЮЛЯ ТРУ
ЖЕНИКИ КОЛХОЗА 
ИМЕНИ БАЛАХОНО
ВА ЗАВЕРШИЛИ 
ВЫПОЛНЕНИЕ ПЛА
НА СДАЧИ ХЛЕБА 
ГОСУДАРСТВУ. В за
крома Родины засыпа
но 60 тысяч центнеров 
зерна. Из 532^ колосо
вые убраны с 4920 гек
таров. Средняя урожай
ность 28 центнеров.

Выполняя решения 
июльского Пленума 
ЦК КПСС, труженики

колхоза продолжают 
сверхплановую сдачу 
хлеба государству.

0 ТРУЖЕНИКИ 
КОЛХОЗА ИМЕНИ 
ОКТЯБРЬСКОЙ РЕ
ВОЛЮЦИИ сдали го
сударству 45700 цент
неров колосовых при 
плане 45000.

Отвечая на решения 
июльского Пленума ЦК 
КПСС, решено сверх 
плана дать еще 30 ты
сяч центнеров хлеба.

ИЗВЕЩЕНИЕ
Райисполком доводит до сведения депутатов рай

совета, что XI сессия районного Совета депутатов 
трудящихся (ХН созыва) состоится 23 июля 1970 
года в 12 часов дня в зале заседаний РК КПСС.

На рассмотрение районного Совета выносится 
вопрос «О повышении роли сельских Советов депу
татов трудящихся района в коммунистическом вос
питании молодежи».

На сессию приглашаются депутаты районного 
Совета, председатели исполкомов сельских Советов 
депутатов трудящихся, руководители хозяйств, ор
ганизаций, учреждений, председатели постоянных 
комиссий сельских Советов по делам молодежи.

0 Машинист жат
ки из совхоза «Кур- 
савский» АНАТО
ЛИЙ ХОМУТОВ по
ставил рекорд на 
свале озимых. За 
смену он уложил в 
валки пшеницу с 
площади 90 гекта
ров. Его товарищ 
АЛЕКСЕЙ БЕРДИ
КОВ скосил 70 гек
таров.

ДНЕВНИК УБОРКИ бот. Важно, чтобы все ра
боты велись в комплексе. 
Заповедь «Комбайн с поля 
— плуг в борозду» явля
ется главной.

Следует заметить, что в 
районе с этим дела обсто
ят не совсем благополуч
но. Если в колхозах име
ни Балахонова солома уб
рана с 2755, в «Путь Ле
нина» с 2014 гектаров, 
то в колхозе имени Чапае
ва к этой работе еще не 
приступили. Медленно 
очищает поля от соломы 
колхоз «Красная звез
да». Нетронутой лежит 
солома на полях в совхо
зах «Невинномысский», 
«Кочубеевский», «Беломе- 
четский», «Восход», «За- 
кубанский» и. других.

В районе под будущий 
урожай вспахано лишь 
5546 гектаров. В совхозах 
«Невинномысский» всего 
3521, «Беломечетский» —- 
68, «Родина» — 150 гек
таров полупара. А в сов
хозе «Закубанский» па
хать вообще не начинали.

Хлеборобы совхоза 
«Междуреченский» завер
шили уборку хлебов на 
всех 988 гектарах. С каж
дого гектара собрано по 
37 центнеров пшеницы. 
Хозяйство выполнило пя
тилетний план хлебопоста
вок. В закрома Родины 
засыпано 8000 тонн зер
на.

Радостная весть посту
пила из колхозов имени 
Балахонова и имени Ок
тябрьской революции. Эти 
хозяйства также рассчита
лись с государством по 
заготовкам хлеба. Близки 
к выполнению плана кол
хозы имени М. Горького, 
«Путь Ленина» и другие.

Из ста тысяч в хозяйст
вах района хлеба уже ско
шены с 63125 гектаров.

Организованно ведут 
уборку урожая механиза
торы колхоза имени Ча
паева. Из 5200 озимые

здесь уложены в валки на 
4500 гектарах. С 2680 
гектаров валки обмолоче
ны. Урожай отменный. По 
35 ценгнеров зерна полу
чено с каждого гектара.

Рекорд по урожайности 
в районе держит колхоз 
имени Октябрьской рево
люции. Здесь с каждого 
из 1500 гектаров на-/ 
молочено по 41,9 цент
нера зерна.

Янкульские колхоз
ники собирают по 30, сул
танские — по 20 с лиш
ним центнеров хлеба с 
гектара.

Урожай повсеместно бо
гатый, но не везде созда
но напряжение по его 
уборке. Нельзя считать 
нормальным, что в райо
не хлеба обмолочены 
лишь с 27 тысяч гектаров.

В эти горячие дни у 
земледельцев немало за-



ЯНКУЛЬСКИЙ ХЛЕБ
О За 8 дней 10,5 тысячи гектаров озимых уложе

но в валки.
О В закрома Родины засыпано 6 тысяч тонн хлеба.
О Государству продано 650 тонн сильной пшеницы.
О 29 тракторов пашут полупар.

До посевных кондиций доведено 1150 тонн семян.

Солончаки! Испокон веков они 
держали в нужде янкульских кресть
ян. скуден и солон оыл их хлео. сто
лон еще и оттого, что рождался на 
земле, политоп крестьялским потом. 
Пылешнии крестьянин, хорошо воору
женный телпиьои, передовой наупоя

на. Механизаторы разбивают поле 
на загонки и на своих загонках ве
дут косовицу и обмолот валков.

звеньевая система позволяет ч бо
лее оперативно организовать работу 
шоферов. За каждым звеном закреп
лено но 2 автомашины и они обеспе-

возяа от комбайна по ооо— хооо 
центнеров зерна за сутки.

ь настоящее время у нас озимые 
скошены со всех десяти с половиной 
тысячи гектаров. На это потре
бовалось, как и намечали по плану, 
о рабочих дней. Хлеба обмолочены

и практикой, во сто крат стал силь
нее, заставил отступить извечный
недобор.

десятилетиями дремавшие степи 
Хранили в своих недоступных кладо
вых огромные оогатства. теперь зем
ледельцы полностью завладели клю
чами от этих кладовых, земля год от 
года становится щедрее, ь 1 Убб году 
япкульцы получили по 22 центнера 
зерна оолее Чем с десяти тысяч гек
таров. ото оыл рекордный урожаи за 
всю историю существования колхоза.

Минувшии год, как известно, оыл 
неблагоприятным, и все же колхозни
ки не опустили рук. н постоянных 
заботах о хлеое. они трудились с 
большим энтузиазмом, закладывая 
прочную основу урожаю юбилейного

чивают бесперебойную отвозку зерна 
от комбайнов.

Косовица озимых осуществляется в 
два этапа. За первые четыре дня в 
каждой бригаде были уложены в 
валки колосовые с площади, превы
шающей тысячу гектаров. Для вто
рого этапа осталось от 500 до 81Ю 
гектаров. Так мы поступили на слу
чаи дождя, чтобы не иметь потерь 
зерна в валках.

Замечательно поработали на жатве 
звенья Ивана Дедюры, Михаила Гри
ненко из первой бригады, комбайне
ры Василий Марченко, Петр Резед-, 
Стефан Дегтярев, Петр Меркула из 
второй, братья Петр и Николай Пав
ленко, Дмитрий Семенченко, пенсио
нер Михаил Кириллович Клешнеь,

с э,о тысячи гектаров.
Ни на минуту не замирает жизнь

на токах, не останавливается хлео- 
ный ноток. Особенно хорошо орг ави
зована очистка и отгрузпа зерна го
сударству из второй оригады.

" на Курсавский приемный пункт 
курсируют более 30 автомашин, при
влеченных на вывозку хлёоа. вторая 
бригада успешно выполнила план 
хлебосдачи, отгрузив его тысячи 
тонн, в том числе 500 тонн сильной 
пшеницы.

ь счет погашения ссуды мы сдали 
945 тонн зерна. По плану нам необ
ходимо продать государству 7ЬбО 
тонн, в закрохма Родины уже засы
пано б тысяч тонн. В ближайшие 
дни полностью рассчитаемся по по-

колхозе 3 тысячи гектаров паров. Они 
перепаханы, хорошо разделаны и на
ходятся в чистом от сорняков состо
янии, Кроме того, нам предстоит 
вспахать 4^60 гектаров полупара.

механизаторы трудятся под деви
зом; «помоаин с поля—плуг в бороз
ду». лла вспашке занято гракго-

года.
необозримы пшеничные массивы, 

они занимают Ю,о тысячи гектаров. 
Каков будет урожай? Этот вопрос 
беспокоил в равной степени и руко
водителей хозяйства, и рядовых тру
жеников.

У хлеборобов есть свое правило: 
давать оценку урожаю тогда, когда 
он засыпан в закрома. Но тучный ко
лос дал о себе хорошую заявку еще 
задолго до созревания, вселил в сер
дца людей добрый настрой, чувство 
ответственности за хлеб.

ь колхозе 4/ комоаинов. Их не
плохо отремонтировали. Перед стра
дой комоаины были тщательно про 
верены. Оонаружепные недостач «аг 
устранялись немедленно. Для отвоз
ки хлеоа мобилизовали 4а грузовую 
автомашину, особое внимание уделе
но предотвращению потерь зерна, 
ьорта грузовиков наращены, хоро
шо уплотнены. Б этом большая за
слуга плотника Ивана Федоровича 
Мирошниченко.

для приема зерна в каждой 
бригаде заблаговременно оборудова 
ли тока, оснастив их зерноочисти
тельными машинами, механическими 
разгрузчиками и погрузчиками зер 
на. ь полную готовность было приве 
депо весовое хозяйство.

Перед началом страды в каждой 
бригаде провели собрание, поставили 
конкретные задачи перед колхозника
ми. И можно с удовлетворением от* 
метить, что люди глубоко поняли 
свои задачи и теперь вкладывают 
всю душу в работу.

В колхозе не хватает механизато' 
ров. На комбайны пошли все, кто 
имеет права управления: скотника 
чабаны> пенсионеры. Двадцать меха 
низаторов приехали из Невинномыс
ска; 15 — из училища механизации. 
Это позволило нам полностью обес 
лечить агрегаты кадрами для круг
лосуточной работы.

Хлеба у нас поспевают в разные 
сроки, поэтому жатву начали выбо
рочно. Раньше всех приступили к 
свалу в первой> второй и седьмой 
бригадах, У нас уже несколько лет 
существует -звеньевая система убор
ки. В каждом звене по 2—3 комбай-

из седьмой бригады и и многие дру
гие. Вместо 23 гектаров по норме 
они скашивали по 50 — 60 гектаров 
пшеницы.

После того, как пшеница была уло
жена в валки, комбайны быстро пе
реоборудовали для подбора. Все мы 
с нетерпением ждали первых намоло
тов. И вот радостные вести. В пер
вой бригаде пшеница дает по 34 цен-

ставкам. Колхоз имеет договор с хле
боприемным пунктом на продажу 1 
тысячи тонн зерна сверх задания. Но 
судя по урожаю, сможем дать в два 
раза больше.

Янкульский хлеб получает высо
кую оценку. 650 тонн сдано сильной 
пшеницы. Весь хлеб идет высокого 
качества. Если в 1968 году за 
сдачу качественного хлеба было

тнера с гектара, а с площади 101 
гектар собрано по 42 центнера лито
го зерна. Во второй бригаде с каждо
го из 1300 гектаров получено по 26 
цетнеров. Причем, эти поля не са
мые лучшие. Более чем с тысячи 
гектаров урожай ожидается значи
тельно выше. В третьей бригаде пше
ница дает по 30, в седьмой™по 34,7 
центнера с гектара.

Большому хлебу большая и хо
зяйская забота. Она особенно прояв 
ляется со стороны механизаторов и 
шоферов. Комбайны у нас работают 
по 20—22 часа в сутки. Урывками 
по 2—3 часа в сутки спят шоферы.

Мы искренне гордимся трудовыми 
подвигами комбайнеров Михаила Гри 
ненко» Алексея Ковалева» Ивана 
Найденова. Виктора Вострухина, Ва 
Силия Марченко* Петра Резеды й 
многих, многих других, которые намо
лачивают по 700— 800 центнеров зер
на в сутки,

Дань глубокого уважения мы от 
даем водителям автомашин Ивану 
Кривошееву» Петру Набоке, Дмит 
рию Лободе. Василию Шимченко, 
Михаилу Гаврилейко, Николаю Хме 
леву, Василию Монастырному, Нй 
колаю Самойленко, которые йёре

начислено 198 тонн, то нынче только 
за один день зачтена к сданной 21 
тонна зерна.

Семена — золотой фонд урожая. 
В настоящее время из плана 2400 
тонн до высоких кондиций доведено 
1500 тонн семян.

Вслед за комбайнами идут тра <- 
торы с тросовыми и толкающими во
локушами.

Не по дням, а по часам растут 
скирды во второй бригаде. Здесь уже 
очищено от соломы более тысячи гек
таров. Спорится работа в звене скир
довальщиков, которым руководит 
Иван Миронченко. Он работает на 
стогометателе, а Раиса Назарова, 
Елена Меркула, Раиса Дегтярева, 
Антонина Миронченко — скирдопра
вы. Сменные нормы женщины вы
полняют на 150 процентов.

Хорошо организовано стаскивание 
и скирдование соломы в пятой и 
седьмой бригадах. На этой работе в 
колхозе занято 16 тракторов, стого
метатели, тросовые и толкающие во
локуши. От соломы освобождено око
ло трех тысяч гектаров.

Задачи быстрейшей уборки тесно 
Переплетаются с заботами хлеборо
бов за судьбу будущего урожая/ В

ров. (лоразцы героического труда по
казывает тракторист Алексеи гад- 
ченко. На тракторе «К-700» он пашет 
за смену по 20 и Оолее гектаров. 
Систематически перевыполняют нор
мы выработки Владимир Квартник, 
Алексеи Ягинский, Вавилий Кулаков.

Под урожай будущего года уже 
вспахано более 2 тысяч гектаров по
лупара. Говоря о высокой организо
ванности на уборке урожая, отгрузке 
хлеба, скирдовании и пахоте, мы го
рячо благодарим командиров произ
водства — бригадиров второй брига
ды Алексея Тимофевича Бугрима, 
третьей —- Николая Сергеевича Лит
винова, механика Федора Михайло
вича Бухана и многих других, кто, не 
считаясь со временем, поднимав 
колхозников на борьбу за оольшои 
янкульский хлеб.

ьольшое дело делают труженики 
оощественного питания. Их ласково 
и по праву называют механизаторы 
«кормилицами». Большим уважением 
пользуются кухарки Ольга Шмы-галь, 
Ганса Базарова, Мария Акименко, 
Галина Бугримова и другие,

Итак, страда в Янку ле достигла 
предельного накала. Люди работают 
с большим задором. И это не слу
чайно. Мы брали обязательство со
брать по 18 центнеров пшеницы на 
круг с гектара. Обмолот еще не за
кончен. Но уже сейчас можно смело 
сказать, что мы соберем не менее 
чем по 28 центнеров. Отрадно, что в 
юбилейном году янкульские солонча
ки, как никогда, щедро раскрыли 
свои кладовые.

В. ФРОЛКО, 
председатель колхоза.

И. ЯРОШЕВИЧ, 
главный агроном.

В. АКИМЕНКО, 
председатель профкома.

НА СНИМКЕ: вверху —- комбай
нер первой бригады В". X. Москалев
ко, в центре — пахота полупара во 
второй бригаде» внизу — комбайнер 
В. И. Юрченко, комсомолка К. Дегтя
ренко и агроном первой бригады А. Ф 
Михеев, справа — уборка не прекра
щается и ночью.

Фото П. Брязгуна.



Решения Пленума ЦК КПСС—в жизнь

считываясь в мате
риала июльского иле- 
пума Цг\ Н11сС, я мыс- 
^с»Ано переносил все 
поставленные им зада
ли ь сравнение с поло
жением дел в мясосов
хозе «сакуоанскии». 
характерно, что ооль- 
шннство недостатков, 
отмеченных в докладе 
а енерального секретаря 
ЦП П11СС Л. и. 
Брежнева и решениях 
Пленума, присущи на-, 
шему и соседним хо
зяйствам.

Мы располагаем 17 
тысячами гектаров зе
мельных угодии, из них 
только 8,5 — паш
ня. Специализируемся 
на производстве мяса. 
В среднем за год через 
наши откормочные пун
кты проходят 7—8 ты
сяч голов крупного 
рогатого скота, столько 
же свиней и до 30 ты
сяч овец.

Обеспечение корма
ми и уход за всем по
головьем, а так же пер
спективное развитие 
хозяйства треоуют то
го, чтобы у нас в на
стоящее время было не 
менее тысячи рабочих, 
сейчас же их число не 
превышает 430. Проб
лема кадров — самая 
главная. Она требует 
глубокого анализа и 
быстрого решения.

Пути решения двоя
ки: немедленная и пов
семестная механиза
ция трудоемких про
цессов и привлечение 
рабочих в совхоз. В 
растениеводстве мы до
стигли 80 процентов 
механизации труда.

В животноводстве 
дело обстоит гораздо 
хуже. Недавно введен 
в строй комплекс для 
откорма 3 тысяч голов 
скота. Строился он 8 
лет.

Не удивительно, что 
к моменту завершения 
строительства наступи
ла пора капитального 
ремонта. Вроме того, 
проект за эти годы ус
тарел и теперь раскры 
лись все его недостат
ки. Оказалась непреду
смотренной очистка 
помещении от навоза. 
На других животновод
ческих фермах механи
зация труда стоит еще 
на более низком уров
не. Таким образом, ос
нащение откормочных 
пунктов машинами ос
тается для совхоза 
важнейшей и неотлож
ной задачей.

По плану в минув
шем полугодии мы 
должны были произве
сти 3600 центнеров 
мяса, задание перевы

полнено на 440 цент

неров. Заметны дости
жения и в воспроизвод
стве поголовья в самом 
совхозе. Дело в том, 
что колхозы и совхозы, 
ранее поставлявшие 
нам большое количество 
животных, теперь сами 
ведут откорм. В таких 
условиях воспроизвод
ство стада внутри мясо
совхоза становится в 
ряд первостепенных 
задач.

На текущий год за-

бищ. В этом году за
ложено такое пастбище 
на 218 гектарах вне 
полей севооборота. Ра
бота исполнена с уче
том всех современных 
требований. Сделана 
ограда, подобраны хо
рошие компоненты 
трав. 300 гектаров 
культурных пастбищ 
будут заложены в 1971 
году и столько же в 
следующем.

Мы учли и тот недо-

Не так давно из на
шего совхоза ушло г / 
Лучших механизаторов, 
ь основном это жители 
оывшего хутора верх
ний лнкуль, который 
люди полинули из-за 
Тою, Чхо 1сиу1 нет шко
лы, нет ее и 11а цент
ральной усацьмс СоьлО- 
за. ООсЮ па ХсррГххмрИИ 
СиЬлооа ‘хсх^ре
На^а.хППЫА ШНОЛиХ, 1С~ 

осха^х^^ь Дне, 
ЧаЩИесл О — о КЛсЮсоЯ 

Мы В АпКм.'ХаЛ а-У'
Тора /цьирцоь^ААОЮ цце 
В Ип Ю^»аа<д хс ОгхИ Саал А* 
НО Доч/с па одпои Коп- 
Ке) и стапИцы оарсу- 
Коьскои.

ю^ьпо в первом 
квартале на персьозку 
Детей Затрачено Ни/ 
руолеи.

Неподалеку от конто
ры совхоза заканчива
ется строительство 
двухэтажного здания, 
которое мы рассчиты
вали сделать школой- 
интернатом. Однако это 
не так просто. Без по
мощи районных органи
заций мы этот вопрос 
не решим.

Еще одной серьез
ной проблемой, способ, 
ствующей утечке кад
ров, является бездо
рожье и отсутствие по
стоянного пассажирско
го сообщения между 
населенными пунктами 
и райцентром или с 
городом Невин
номысском. Один раз 
в сутки мы выделяем 
совхозный автобус для 
поездок населения, но 
он стар, ненадежен и 
в условиях нашего без
дорожья часто выходит 
из строя.

Совхоз ежегодно от
числяет на дорожное

строительство 7—8 ты- 
сич руолеи. Но за по
следние и года ни ко
пенки не выхожено в 
ремонт дорог, свиЗыЯа- 
ющнх Соь/кОа с друшми 
насе^хенными п^ щиаш1,

ПЮЛЬхжхххс оахр^ДНС- 
НИн В |-/с*\уОХе П^ао^аххслсГ 
И ОХЧ.^ X ^ХхЭГАС ХА<Л/-\ч./ХХА1ОИ 
1'СП Ч/ЛАХАРАХ Си/АМЖХ. 1УХЫ 
1х^пмО^>о«аж1 ам. х па ОО 
Пч/АйС^/ч/АЭ оа д^илххэ 1Ы- 
С/а"1 м«/хсП, о о АхааслЧ 
ВлОЛХалааХХ Х$ СХрОХАХ^.АВ" 
СГпО Гс^хсхрОНпч/П «1хИ“ 
НиИ. про*'хО-
ЖпхЬ Каос.чь па 1,0 — 2 
КхА.хч>1УХе х|>а И СххЛоХ» ОЫ’ 
л а ОЫ ХАи./^СЛХ1хОх1, Г1О И 
Здесь Ьчхапи прспЯТ- 
СХХПХП, НО А V/р АХ1.е Очо ххО“ 
Мощи рагхехххю! О у зла 
Сьпоп хухы решись не 
сможем, 

пег основания жа- 
ЛОВагьсл нам на Меди
цинское оосл^живание, 
хорошо раоотают новый 
магазин и столовая. Их 
тоже построил совхоз, 
но нам нужен еще ма
газин хозяйственных 
товаров, книжный.

Куда хуже обстоит 
дело с бытовым обслу
живанием. У нас нет 
парикмахерской, пора 
создать пункт приема 
в починку одежды и 
обуви, часов и электро
бытовых приборов.

Насущные проблемы 
села Пденум назвал 
общенародной заботой. 
Думаю, что общими 
усилиями мы решим 
их в соответствии с за
дачами стирания гра
чей между городом и 
деревней.

И. САБОДАЖ, 
директор совхоза 
«Закубанский».

ОЧЕРЕДНЫЕ 
ЗАДАЧИ 

СОВХОЗА

В ответ на заботу партии
Небывалое увеличение ассигнова

ний на нужды сельского хозяйства 
говорят о все возрастающем внима
нии партии и правительства к этой 
важной отрасли народного хозяйства.

В- этом году мы вырастили бога
тый урожай хлеба и своей главной 
задачей дня считаем своевременную 
его уборку. Я работаю на одном поле

с Н. И. Андреевым. В день прикор
ме 16,4 скашиваем озимую пшеницу 
с 19 — 20 гектаров. Думаю, что луч
шим ответом на решения июльского 
Пленума будет высокопроизводитель
ный труд.

Г, ПОМИНОВ, 
комбайнер совхоза «Закубанский».

Впереди 
отделение № 1

Десятки рабочих ежедневно заняты заготовкой 
сена в совхозе «Беломечетский». С начала сенокоса 
в хозяйстве застоговано более 2400 тонн добротно
го сена при плане 3937. Впереди идет отделение 
Л|о 1. одесь подвезено к местам зимовки животных 
уже более 836 тонн сена.

Н. РУБИН.

Словно маяки в открытом море, далеко виднеют
ся среди пшеничных разливов красные вымпелы на 
радиаторах комбайнов Н. М. Згонникова и Н. А. Ле
пехина. Алеоа в колхозе «Казьминский» отменные, 
каждый гектар дает по 35 центнеров. Комбайнеры 
намолачивают за день по 520 центнеров литого зер
на. М. ПЕТРОВ.

1ИЛ1Д
не страшна

Через Кочубеевское 
на Ьоюсловский хлебе- 
премный пункт идут 
вереницей автомашины, 
груженные зерном но
вого урожая. У одной 
машины щель в борту, 
другая пологом не на
крыта» из третьей шо
фер-лихач выплеснет 
зерно на повороте.

Первой в это утро 
согласилась дать 
нам интервью шустрая 
старушка, которая про» 
верно сметала веником 
с асфальта зерно и ссы
пала его в детскую ко
ляску.

— За сегодняшнее 
утро я третье ведро 
зерна собрала, — со
общила старушка. По
том подошли еще две 
женщины, еще... У 
каждой ведерко, уже 
наполненное до краев.

Едем по асфальту, 
покрытому зерном. На 
развилке след развет
вляется: один ведет в 
Ивановское, второй —

По труду 
и почет

Из 1100 тонн по плану мы заготовили более 900 
тонн сена. При этом 500 — запрессовано и подве
зено к местам зимовки. Высокой дневной выработки 
на заготовке сена добиваются прессовщик И. Нере- 
городиев, выполняющий нормы на 200 процентов, на 
сгреоании — отец и сын Соболевы, на стогометании 
— И. Власов.

Н. КОРНИЕНКО, 
бригадир бригады № 2 первого отделения совхоза 
«ночуоеёвский».

Наш рейд

в бригаду № 3 колхоза 
им. Октябрьской ре
волюции. Дела в брига
де невеселые: медлен
но идет уборка колосо
вых, не хватает комбай
нов, Нагрузка на агре
гат около 300 гектаров» 
И хотя комбайнеры 
А, Воронкин, Н. Бере
зовский ежедневно на
много перекрывают 
нормы, намолачивая по 
500 и более центнеров 
зерна, положение тре
вожное,

Говорим о потерях. 
Руководители бригады 
не отрицают — потери 
хлеба на дорогах боль
шие. На весовой к стене 
приколота «молния». 
В ней говорится, что 
колхозный водитель 
Н. Барышев щедро по* 
сьшает дорог# зерном. 
Только ли Барышев?

147 гектаров за 13 дней уборки 
урожая подобрал и обмолотил своим 
степным кораблем комбайнер совхоза 
«Междуреченский» Александр Анд
реевич Шевченко. Из бункера на ток 
с его комбайна поступило 4380 цент
неров зерна.

НА СНИМКЕ: А. А. ШЕВЧЕНКО.
Фото П. Брязгуна.

ПО СЛЕДАМ ЗОЛОТОЙ РЕКИ
В бригаду № 1 кол

хоза «Казьминский» 
вел жирный след зер
на. Заведующий током 
И. Бойко сообщил, что 
хлеб бригада сдает 
первый день, вывезено 
до обеда лишь 50 
тонн» Читаем вывешен
ный лозунг: «Казьмин- 
цы не допустят потерь 
зерна!». Лозунг есть и, 
к сожалению, потери 
тоже. А ведь в бригаде 
только что началась 
массовая уборка хлеба.

Только что присту
пил к сдаче хлеба в 
этот день и колхоз «По
лярная звезда». Уро
жай в хозяйстве на сла
ву — по 40 центнеров 
зерна с гектара намола
чивают здесь. По опре
делению специалистов 
отдельные поля дадут 
до 50 центнеров ь гек

тара. Вот здесь-то поте
рям зерна поставлен 
прочный заслон.

Ни одна машина не 
перевозит зерно необо
рудованной. По-ударно
му трудятся в хозяйст
ве водители объедине
ния « Сельхозтехника », 
Кочубеевского Си а у -8. 
А вот Кочубеевская 
ПМК «Межколхоз- 
строя» прислала колхо
зу 20 автомашин, на 
которых не оказалось 
искрогасителей, поло
гов. Борта мно
гих машин оказались 
со щелями. Колхоз хо
тел оборудовать авто
машины, но шоферы, 
не захотев ждать, уеха
ли.

И опять золотистый 
след указывает путь в 
колхоз «Заветы Ильи* 
чаъ

Больно смотреть» как 
выращенное и обмоло
ченное зерно втаптыва
ется колесами в землю, 
Почти все дороги в хо
зяйстве покрыты зер
ном. Причина — безот
ветственность водите
лей и отсутствие за ни
ми контроля со сторо
ны руководителей.

В колхозе готовят 
для шоферов трехразо
вое питание, имеется 
уютное общежитие с 
новыми постельными 
принадлежностями, од
нако многие из них, 
чуть только смеркает
ся, едут ночевать до
мой за десятки кило
метров.

Крайне недисципли
нированно ведут себ^ 
шоферы АМУ-10, Ко
чубеевского АТП. Им 
нечего не стоит бросить

загруженный комбайн 
в поле, появиться ш 
работу позже других 

* Руководители колхо 
за несколько раз пыта 
лись вызвать к себе 
представителей этш 
организаций, чтобы те 
убедились в безрбрази 
ях, но на предприятия: 
продолжают упорно от 
малчиваться.

Колхоз испытывав5 
большую нужду в ав 
тотранспорте. Вместе 
15—АМУ-10 прислале 
на декадник 8 автома 
шин, Кочубеевское АТ1 
вместо 15—13, и само< 
главное—на дорогах ра 
стут потери хлеба.

Рейдовая бригада:
Т. ПЕТРЕНКО, 

селькор.
А. ХРЕЧКОВ, 

Шофер Кочубеевско
го объединения 
«Сельхозтехника» .

На батагов.
наш кад.

планировано получить 
815 телят, уже получе
но 765. Кроме того, 
случено еще 200 те
лок, что позволит зна
чительно перекрыть 
задание. Хорошо идет 
выполнение плана и по 
производству свиней.

Совхоз, наконец, 
сдвинул с мертвой точ
ки проблему строитель
ства культурных паст-

статок, что будучи про
изводителями сельхоз
продукции одного вида, 
являлись потребителя
ми другого. Теперь соз
дана птицеферма на 
5 тысяч голов, и часть 
ее продукции будем 
поставлять государству 
сверх плановых зада
ний. Есть в хозяйстве 
свой сад на 10 гекта
рах, столько же отве
дено под бахчи и ого
род.

Все принятые нами 
меры повысят уровень 
производства, создадут 
лучшие условия для 
жизни и деятельности 
рабочих. Однако проб
лема кадров будет су
ществовать до тех пор, 
пока мы не решим ряд 
вопросов культурно- 
бытового направления,

СЕНО В ТЮКАХ
Хозяйскую заботу о заготовке кор

мов проявляют труженики первой 
бригады колхоза им. М. Горького. На 
славу потрудилось звено по заготовке 
кормов, которое возглавил Анатолий 
Бояринов.

Тракторист Василий Стерлик, рабо 
тавший на пресс-подборщике, выда
вал за смену по 1700 тюков. На зим^ 
запрессовано 234 тонны сена, а всегс 
его запасено 435 тонн, почти в два 
раза больше, чем планировалось.

В. ЛУЧЕНОК»



Куда пойти
учиться
В центре города Ей

ска стоит красивое 
трехэтажное здание 
техникума механизации 
и электрификации сель
ского хозяйства — од
но из старейших сред
них специальных учеб
ных заведений Крас
нодарского края. Осно
ванный более 40 лет 
тому назад, наш техни
кум подготовил 3,5 
тысячи специалистов: 
техников - механиков, 
техников - электриков 
сельского хозяйства.

Техникум за годы 
своего существования 
вырос из некогда ма
ленького училища до 
современного среднего 
специального учебного 
заведения. Три отделе
ния техникума имеют 
десятки оборудованных 
кабинетов и лаборато
рий.

Устройство двигате
лей внутреннего сгооа- 
ния, ремонт топливной 
аппаратуры ипоибопов 
гидросистем, устройст
во автомобилей, тракто
ров, комбайнов, ремонт 
и эксплуатация их, 
электрические машины,

ТЕХНИКУ
В МОЛОДЫЕ 

РУНИ

ЗА РУБЕЖОМ

линии и сети — таков 
далеко не полный пере
чень изучаемых в тех
никуме предметов.

Два спортивных за
ла, библиотека с 40 ты
сячами книг, клуб, 
кружки технического 
творчества, художест
венной самодеятель
ности призваны помочь 
нашим учащимся стать 
не только хорошими 
специалистами сельско
го хозяйства, но и 
людьми высокой физи
ческой и духовной 
культуры.

11 лет работает в 
техникуме заочное отде
ление, выпускники ко
торого трудятся в са
мых различных уголках 
нашей Родины.

Если вы хотите при
обрести специальность 
техника-механика, тех
ника-электрика, техни
ка - электромеханика 
сельского хозяйства 
ПрИеЗЖЯЙто V

В. СУХОНОС, — 
комитета 

. ВЛКСМ техникума.

Болеть по вторникам

1—1А ПРОШЛОЙ неделе прези- 
■ 1 дент Соединенных Штатов 

прибегнул к новой попытке оправ
дать вооруженную интервенцию 
американской армии в нейтраль
ную Камбоджу. В специальном 
докладе об итогах вторжения в 
Камбоджу и в телевизионном ин
тервью президент снова в какой 
уже раз доказывал одно и то же 
— вступление 32 тысяч американ
ских и 48 тысяч сайгонских марио
неточных солдат на территорию 
Камбоджи было якобы вызвано 
стремлением обезопасить жизнь 
американских солдат в Южном 
Вьетнаме и способствовать так на
зываемой «вьетнамизации» войны 
во Вьетнаме.

Попытка президента США пока
зать необходимость вторжения, ко
торое привело к расширению зло
вещего очага войны в Юго-Восточ
ной Азии, была вынужденной: аг
рессия в Камбодже осуждена всем 
миром и вызвала беспрецедентный 
взрыв народного протеста в самих 
Соединенных Штатах.

Стремясь успокоить обществен
ность, президент снова говорил о 
намерении Соединенных Штатов 
добиться мира во Вьетнаме и объ
явил о выводе из Камбоджи аме
риканских войск, чинивших в тече
ние двух месяцев разбой на значи
тельной части территории этой 
страны и подвергавших уничтоже
нию мирное кхмерское население.

Однако явным лицемерным заяв
лениям Никсона о мирных устрем
лениях Вашингтона мало кто пове
рил. И не только потому, что та-,

АГРЕССИЯ ПРОДОЛЖАЕТСЯ
кие заверения делались неодкрат- 
но в прошлом для прикрытия рас
ширения агрессии. Дело в том, что 
президент в заявлении по Камбод
же и в интервью телевизионным 
компаниям фактически говорил 
о намерении Соединенных Штатов 
продолжать ту же агрессивную по
литику в Юго-Восточной Азии 
только другими средствами. В 
Камбодже остаются, как заявил 
Никсон, южновьетнамские войска, 
принимавшие участие в американ
ской агрессии. В военных операци
ях па камбоджийской земле будут 
принимать участие и другие сател
литы США, а в первую очередь 
таиландские войска. Об этом спе
циально говорилось на состоявшей
ся на этих днях сессии Совета 
СЕАТО в Маниле и на только что 
закончившейся встрече в Сайгоне 
министров иностранных дел стран— 
союзников США по агрессии в Ин
докитае. Об участии Таиланда во 
вторжении в Камбоджу говорил 
сам Государственный секретарь 
У. Роджерс, заявивший, что с Та
иландом уже достигнута договорен
ность по этому поводу. США, со 
своей стороны, обязались предо
ставить всяческую помощь своим 
сателлитам оружием и советника
ми. Кроме того, американские ’ са
молеты непрерывно наносят бом
бовые удары по территории Кам
боджи.

Итак, политика американского 
правительства в Индокитае, изло

женная в заявлении Никсона и в 
его интервью, означает введение в 
действие «гуамской доктрины», то 
есть самое активное вовлечение в 
эту войну . азиатских стран. Заяв
ление президента США свидетель
ствует также , о намерении; идти по 
пути расширения агрессии и доби
ваться решения конфликта в Юго- 
Восточной Азии военными средст
вами.

Именно так оно и было ресцене- 
но теми американскими политиче
скими деятелями, которые крити
куют политику правительства. 
Лидер демократов в сенате -М. Мэ
нсфилд заявил, например, что не
зависимо от заверений президента, 
«Соединенные Штаты по-прежне
му остаются в Камбодже». По сло
вам сенатора Спонга,. интервенция 
в Камбоджу «может вовлечь США 
в новый цикл военных операций, 
над которыми Соединенные Штаты 
не смогут осуществить контроль». 
По мнению сенатора Холлингса, 
Соединенные Штаты глубоко увяз
ли в индокитайской авантюре. «Не
смотря на вывод амеркинских на
земных войск из Камбоджи, — 
заявил он, — мы запутались в еще 
более крепкой паутине, чем когда- 
либо раньше... Чем глубже США 
погружаются в эту трясину, тем бо
лее призрачными становятся пер
спективы мира».

О. АНИЧКИН.
(ТАСС).

Несказанно обрадовались жители села Крас
ноярского, узнав о строительстве нового медпун
кта. В самом деле, дсбротгюэ светлое здание воз
вели строители. Но, увы, радость оказалась 
жреждевременной.

Поработал медпункт с полгода и закрылся. 
Двор зарос травой, штукатурка стала лопаться, 
опадать, замок — ржаветь.

Потом руководители Ворсвсколесской участ
ковой больницы стали направлять по вторникам 
и четвергам в село фельдшера. И вот больные, 
собираясь в амбулаторию, говорят друг другу: 
«болейте по вторникам и четвергам».

В. ТАРАСЕНКО, 
внешкорр.

Повсюду в ОАР созданы отряды 
гражданской обороны, в которых егип
тяне изучают оружие, воинский строй, 
методы оказания первой медицинской 
помощи, борьбы с пожарами и другими 
последствиями налетов израильской ави
ации. Одними из первых приступили к 
созданию таких отрядов жители Пзрт- 
Саида — одного из крупнейших городов 
страны.

НА СНИМКЕ: боец отряда граждан
ской обороны Порт-Саида под руковод
ством офицера египетской армии обуча
ется стрельбе из ручного пулемета. 
Фото А. Кислова.

Уголок здоровья
Звонки в больницу... Необ

ходимо оказать помощь ма
ленькому Коле, проглотивше
му 20 красивых «конфеток» 
— смертельную дозу снот
ворного, СерсЖа ^отведал>>■ 
керосин, Миша «попробовал» 
уксусной эссенции.

пак же случаются эти не
счастья?

ь оольшинстве случаев 
из-за беспечности самих ро
дителей.

Наш век — век химии. 
Она дает одежду, обувь, ле
карства, ядохимикаты, при
меняемые в сельском хозяй
стве и в быту. Эти вещества 
приносят людям неоценимую 
пользу, но они бывают и 
опасны для взрослых и де
тей.

Примерно половина всех 
отравлений детей происходит 
в возрасте до 5 лет. Малыш 
только начинает самостоя
тельные поиски, для него все 
ново, все интересно, все хо
чется потрогать и попробо
вать на язык. У керосина 
или скипидара неприятный 
запах. Ну и что же? Тем ин
тереснее. Лосьоны, кремы, 
мази — какие у них привле
кательные яркие этикетки. 
Большим, «спросом» у малы
шей пользуются каустиче
ская сода, чернила, тушь, 
мастика.

БЕРЕГИТЕ ЖИЗНЬ ДЕТЕЙ
Очень тяжелые отравле- 

х1Ия вызывают бытовые ин
сектициды и ^сельскохозяй- 
щвенныё ядохимикаты — 
хиофос, метафос, меркапто- 
Фос, никотин — сульфат, 
лранозан, парижская зелень, 
щоли грамма этих веществ 
вызывают острые отравле
ния.

владельцы садов знают, 
что тиофос, метафос, нико
тин — сульфат разрушают
ся быстро и думают, что они 
не опасны. Это грубая ошиб
ка. Даже небольшое количе
ство каждого из этих пре
паратов, может вызвать тя
желые и даже с вертельные 
отравления, особенно у де
тей. Поэтому, если в семье 
есть маленькие дети, а в са
ду между деревьями растут 
клубника, малина, морковь, 
горох, то применять ядохи
микаты нежелательно, или 
перед обработкой сада ядо
химикатами зелень и ягоды 
следует тщательно укрыть.

Нельзя обрабатывать рас
тения позже, чем за 30 дней 
до сбора урожая. Фрукты и 
овощи необходимо тщатель
но мыть, а если сад обраба
тывался хлорорганическими 
препаратами после того, как 
появилась завязь, то обяза

тельно снимать щожуру.
В больницу был доставлен 

в тяжелом состоянии 4-лет
ний Олег, который съел все
го одну грушу, опрыскан
ную ядохимикатами за день 
до этого.

Часто во время ремонта 
квартир, чтобы придать кра
ске приятный зеленый цвет, 
добавляют в нее парижскую 
зелень, в состав которой 
входит мышьяк. Он интен
сивно выделяется в воздух 
и, накапливаясь в организме, 
вызывает тяжелое хрониче
ское отравление.

Ребята предпочитают крас
ные, голубые, коричневые 
таблетки и драже. По-види
мому эти цвета придают 
таблеткам сходство с конфе
тами.

Яды дети обычно находят 
в процессе поисков съестно
го. Отравления чаще проис
ходят летом, когда родители 
более заняты работой по 
дому и хозяйству и менее 
внимательно смотрят за 
детьми.

Многие хранят бензин, 
скипидар, щелочи и кислоты 
в местах, хорошо доступных 
для детей. А в любой до
машней аптечке достаточно 
лекарств, чтобы составилась 

смертельная доза для ребен
ка. Допустимо ли расстав
лять вокруг детишек эти 
«западни»?

Каждый взрослый должен 
уметь оказать первую по
мощь при отравлении. Надо 
дать выпить как можно боль
ше воды и вызвать рвоту.. 
Эту процедуру можно про
делать несколько раз. До 
прибытия врача рекоменду
ется дать солевое слабитель
ное и растолченную таблет
ку карболена.

После рвоты хорошо дать 
выпить крепкий чай. Распро
страненное мнение, что мо
локо противоядие чуть ли 
не от всех отравлений, — 
наверно. Молоко помогает 
при отравлении солями тя
желых металлов.

Оказывающий первую по
мощь, всегда доджен выяс
нить, чем же отравился ре
бенок? Если щелочью, то в 
воду, которой промывают 
желудок, добавляет лимон
ную кислоту. Если кислотой, 
то. дабавляют питьевую соду. 
Во всех случаях отравлений 
необходимо как можно ско
рее доставить ребенка в ле
чебное учреждение, либо 
вызвать неотложную по
мощь.

С. ГУРИНА, 
райпедиатр.

Редактор Б. МАКРУШИН.

КОЧУБЕЕВСКОМУ КПП (ЗАВОД 
ЖБИ)

ТРЕБУЮТСЯ НА ПОСТОЯННУЮ 
РАБОТУ

столяры, плотники, электросварщи
ки, разнорабочие. Принимаются уче
ники станочников, срок обучения 3 
месяца.

Обращаться в отдел кадров КПП.
3—2

КОЧУБЕЕВСКОМУ РСУ 
ТРЕБУЮТСЯ 

шоферы на грузовые автомашины 
и легковую машину «Москвич». 

Обращаться по адресу: ул. Вторая 
пролетарская, 2, РСУ, телефон 2-33. 

4 — 4

КОЧУБЕЕВСКОМУ АТП
СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ 
на постоянную работу шоферы 1 и 

2 класса для работы на автобусах.
Обращаться в отдел кадров ул. Га

гарина, 98.
7—1

НЕВИННОМЫССКОЙ ФАБРИКЕ 
ИМЕНИ ЛЕНИНА требуются на по
стоянную работу жестянщики, сантех
ники и слесари.

Обращаться в отдел кадров фабри 
ки.

10—6
МОСКВА. В числе новинок сельско

хозяйственного машиностроения, демон
стрирующихся на Выставке достижений 
народного хозяйства СССР, — автоза
грузчик минеральных удобрений «ЗСА- 
40», изготовленный на заводе «Ригасель- 
маш». Он предназначен для транспорти
ровки и загрузки в сеялки порошковид
ных и гранулированных минеральных

удобрений и семян зерновых культур. 
Производительность его — 40 тонн в 
час, объем бункера — 3,28 кубических 
метра, грузоподъемность — 3 тонны. 
На загрузку четырехсеялочного агрегата 
затрачивается 12—13 минут.
Фото Н. Кулешова.

Фотохроника ТАСС

РИС0С0ВХ03 «восход»
ПРОВОДИТ ОБРАБОТКУ ПОСЕ

ВОВ
риса и других культур гербицида

ми и ядохимикатами.
Запрещается пасти скот и птицу 

вблизи посевов риса, размещать пасе
ки и косить сено на полях.

2 — 2
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